

12 MAR 2015

La Paz 12 Marzo 2015
COO 23/2015**CORRESPONDENCIA RECIBIDA**Oggetto Comunicazione
Progetto Piccoli impianti idroelettrici di
adattamento al cambiamento climatico
Codice AID 010148/ACRA-CCS/BOL13 MAR 2015
U.T.L. PROT.

94/205

Gentile Dott. Longobardi,

Le scriviamo per segnalare all'Ufficio Regionale della Cooperazione Italiana a La Paz tre eventi che causeranno ritardi nella esecuzione del progetto in oggetto finanziato dal Ministero Affari Esteri.

Durante il mese di febbraio a causa delle forti piogge è crollato il ponte San Pedrito sul fiume Cristal Mayu che unisce le città di Cochabamba e Vila Tunari, la strada in questione permette di raggiungere al comunità di El Palmar dove é in corso la costruzione di una microcentrale. La Administradora Boliviana de Carreteras ha comunicato che verrà costruito un ponte provvisorio in metallo che non permetterà il passaggio di mezzi pesanti e di conseguenza il trasporto di materiali. Attualmente sono stati realizzati i lavori di movimento di terra e accumulo di materiali aridi; tuttavia non è stato possibile trasportare i materiali di costruzione, le macchine per la generazione di energia ed i materiali per la linea elettrica motivo per il quale si è dovuto sospendere temporalmente le opere.

Sempre durante il mese di febbraio, a causa di una frana che ha interessato un km della strada che collega Charazani a Apolo, è impossibile raggiungere le comunità di Sorapata, Queara e Mojos dove era in corso lo studio per la realizzazione della linea di base del progetto. Questo evento per il momento non costituisce un ritardo nell'esecuzione delle opere visto que queste comunità sono da cronogramma previste per il secondo e terzo anno di progetto.

Sempre a causa di frane nella strada che collega La Paz alla regione degli Yungas nella località di San Cristobal è stato sospeso il transito di mezzi pesanti fino al termine della stagione delle piogge verso la località di Las Mercedes, nel municipio di La Asunta dove sono in corso i lavori per la costruzione della micro centrale.

Manterremo informato l'UTL riguardo le strategie alternative che il progetto adotterà per limitare al minimo il ritardo causato dal crollo del ponte.

Un saluto cordiale



Andrea Innocenti

Coordinatore Progetto

La Paz - Bolivia

Caminito Pub

Un espacio amplio y comfortable. Buenos Aires en Santa Cruz.

Aprenda e invierta en Oro
Formas de Invertir y diversificarse
Reporte de inversiones gratis Aquí

Ediciones anteriores | Servicios | Promociones | Club de lectores | Mapa del sitio

Síguenos en:

Sociedad

Ingrese palabra

Buscar

Portada Opinión Nacional Economía Ciudades Sociedad Mundo La Revista Sociales Marcas Suplementos Multimedia

La Razón visita Ciencia y tecnología Así va la vida

SOCIEDAD LUVIAS

Cae un puente y cierran por tres días vía Santa Cruz-Cochabamba

Lluvias. El conductor de un camión murió al desplomarse la plataforma San Pedrito.



Transitabilidad. Los restos del puente ubicado en el kilómetro 128, en el sector de Cristal Mayu. Foto: Fernando Cartagena

La Razón (Edición Impresa) / Angélica Melgarejo / Cochabamba
06:57 / 28 de febrero de 2015

El puente San Pedrito, ubicado en el kilómetro 128 de la vía nueva Cochabamba-Santa Cruz, se desplomó la madrugada de ayer, luego de que sus pilares fueran derribados por rocas arrastradas por el caudal del río. La ABC habilitará el paso el lunes, pero solo para vehículos livianos.

"La lluvia intensa que cayó en el lugar provocó el desplome de las pilas (del puente). El caudal del río, que pasa debajo, aumentó y arrastró material, sobre todo rocas del tamaño de una pata; las pilas centrales del puente están golpeadas y colapsadas", explicó ayer Noemí Villegas, presidenta de la Administradora Boliviana de Carreteras (ABC).

El puente San Pedrito tenía 50 años de antigüedad, su plataforma medía 64 metros y 49 de ellos sufrieron daños en los estribos (parte destinada a soportar el peso de la plataforma) y una pila (apoyos intermedios de los puentes).

El desplome sucedió la madrugada de ayer, cuando un camión de transporte pesado atravesaba el sitio. La cabina del motorizado quedó bajo el agua, sumergida por una parte de la plataforma del puente, y el acople quedó destrozado sobre las rocas.

El chofer fue identificado como Felipe Velásquez Torrico (52), quien falleció en el lugar. "Es la única víctima fatal del hecho", informó el coronel Wálter Valda, comandante departamental de la Policía de Cochabamba.

Tragedia. Su familia intentó rescatar el cuerpo sin vida, arriesgándose ante la corriente del río. Se utilizó picotas, fierros y un sinfín de objetos para llegar a la cabina, aunque la fuerza del río Espíritu Santo frenó las acciones en ciertos momentos. Ellos contaron que Velásquez viajaba a Santa Cruz con el camión vacío para trasladar ganado hacia el valle.

Cuando la estructura empezó a desplomarse, el vehículo quedó atrapado en medio del puente y el conductor no tuvo la oportunidad ni tiempo para

Me gusta 13

Twitter 3

0

imprimir reducir

enviar aumentar

comentar compartir

Etiquetas

Luvias, Puente, Cierre, Santa Cruz-Cochabamba

Lo más

Reciente Leído Comentado

- 15:48 Moldiz plantea investigar 'a fondo' los pormenores de la detención del periodista Quisbert
- 15:35 Santaolalla concluye en Bolivia documental sobre la antigua ruta Qhapaq Ñan
- 14:35 Conare rechaza definitivamente el pedido de refugio de Belaunde y Perú espera su expulsión
- 13:03 Trabajadores de Emaverde levantan su huelga
- 12:58 La mora bancaria bajó de 10,1 a 1,5% en nueve años

+ ver todos

Búscanos en Facebook



La Razón Bolivia

Me gusta

A 72 898 personas les gusta La Razón Bolivia.



Plug-in social de Facebook

Escuche Radio en Internet

Encuentre las Mejores Estaciones de Radio en Internet ¡Descarga Gratis!

0

Ediciones anteriores

Opere con \$40.000 invirtiendo solo \$100

Conviértase en un operador profesional con nuestro entrenamiento personal

IFOREX

Clic aquí y reciba nuestra guía PDF

Escuche Radio en Internet
Encuentre las Mejores Estaciones de Radio en Internet ¡Descarga Gratis!

Ediciones anteriores | Servicios | Promociones | Club de lectores | Mapa del sitio

Síguenos en:

Sociedad

Ingrese palabra

Buscar

Portada Opinión Nacional Economía Ciudades Sociedad Mundo La Revista Sociales Marcas Suplementos Multimedia

La Razón visita Ciencia y tecnología Así va la vida

SOCIEDAD ABC

ABC cierra ocho tramos viales en el país por inundaciones y derrumbes

En Beni se cerraron los tramos Fátima-San Ignacio; Australia-Rurrenabaque; y Puerto Siles-Paraiso, todos inundados y con destrozos en la plataforma. En La Paz, se prohibió la circulación por las rutas Charazani-Apolo y Caranavi-Guanay.

La Razón Digital / ABI / La Paz
14:28 / 10 de febrero de 2014

La responsable de Prevención de Riesgos de la Administradora Boliviana de Carreteras (ABC), Cinthya Prado, informó el lunes que se instruyó el cierre de ocho tramos carreteros en el país, debido a que las intensas lluvias registradas el pasado fin de semana ocasionaron inundaciones y derrumbes en varios sectores de la Red Vial Fundamental.

Según el detalle presentado por la especialista, en el departamento de Beni se cerraron los tramos Fátima-San Ignacio; Australia-Rurrenabaque y Puerto Siles-Paraiso, todos por inundación y destrozos en la plataforma.

Asimismo, precisó que los tramos cerrados en La Paz son Charazani-Apolo y Caranavi Guanay, por caída de plataformas y pequeños derrumbes ocasionados por la humedad de la zona.

En Pando, dijo que la carretera entre las localidades de Conquista y El Sena también se encuentra cerrado por la crecida del río Madre de Dios.

Prado señaló que en el departamento de Santa Cruz se cortaron los tramos entre El Yeso y Río Grande, además de Santa Rosa-Enconada, debido al desborde del río.

También nosotros como ABC hemos sacado un comunicado principalmente para los caminos que van hacia Los Yungas, al norte de La Paz, con restricciones de horario nocturno, recomendamos el tránsito diurno, porque estas zonas son muy propensas a neblina y precipitaciones pluviales, finalizó.

Me gusta 0

Twitter 3

+1 0

imprimir reducir

enviar aumentar

comentar compartir

Etiquetas

ABC, cierra, viales, inundaciones, derrumbes

Lo más

Reciente Leído Comentado

- 15:48 Moldiz plantea investigar 'a fondo' los pormenores de la detención del periodista Quisbert
- 15:35 Santaolalla concluye en Bolivia documental sobre la antigua ruta Qhapaq Ñan
- 14:35 Conare rechaza definitivamente el pedido de refugio de Belaunde y Perú espera su expulsión
- 13:03 Trabajadores de Emaverde levantan su huelga
- 12:58 La mora bancaria bajó de 10,1 a 1,5% en nueve años

+ ver todos

comentarios

Escribe tu comentario

Nombre y apellido

Correo electrónico

Comentario

La finalidad de este servicio es sumar valor a las noticias y establecer un contacto más fluido con nuestros lectores. Los comentarios deben acotarse al tema de discusión. Se apreciará la brevedad y claridad de los textos, y el buen uso del lenguaje: las malas palabras y los insultos no serán publicados.

Acepto los términos y condiciones

Introduzca el código captcha que aparece en la imagen

1.000 caracteres disponibles

Búscanos en Facebook

La Razón Bolivia
Me gusta

A 72 898 personas les gusta La Razón Bolivia.



Plug-in social de Facebook

Escuche Radio en Internet

Encuentre las Mejores Estaciones de Radio en Internet ¡Descarga Gratis!

Ediciones anteriores

11 de marzo de 2015 | Política

DERRUMBE EN SAN CRISTÓBAL INTERRUMPE VIAJES A SUD YUNGAS

Cadena A confirmó el corte de ruta producido por las lluvias.

COMPARTIR: 0 0 1

La Paz, 11 de marzo (ANF).- La carretera que comunica Unduavi con Chulumani sufre desde la noche de este miércoles una interrupción en la zona conocida como "San Cristóbal". La razón del percance que afecta el tráfico a la provincia Sud Yungas es un derrumbe, ocasionado por las lluvias propias de esta época del año. "San Cristóbal" junto a Pichu y la Asunta suelen ser tramos complicados. En varias ocasiones, los transportistas y habitantes de la región han exigido el asfaltado del sector.

TAMBIÉN PUEDES LEER:



García Linera declaró que quitará recursos a los municipios que no voten por el MAS



Soledad Chapetón: "Si llegamos a la Alcaldía, no será gracias a los dirigentes"



Gustavo Santaolalla pondrá a Evo en la parte final de su próximo documental



Revilla dice que mejorará "puntos débiles" de su gestión y que potenciará el Puma Katari

OPINIÓN



Punto de Vista
ADOLESCENTE ENFERMA PIDE "DORMIR PARA SIEMPRE"
Por Miguel Manzanera S.J.



EL SEPARATISMO COMO ESTIGMA



ENCENDER LA LUZ DE NAVIDAD

COLUMNISTA INVITADO

Andrés Soliz Rada

Pacto Fiscal Interétnico



ANFOTOS
Sección de fotos de Archivis



NOTICIAS AL MINUTO

Noticias al minuto Más leídas

14:27 | Cultura
Gustavo Santaolalla pondrá a Evo en la parte final de su próximo documental

14:06 | Política
García Linera declaró que quitará recursos a los municipios que no voten por el MAS

13:36 | Política
Soledad Chapetón: "Si llegamos a la Alcaldía, no será gracias a los dirigentes"

13:33 | Política
Revilla: Ya en 2010 Evo y Álvaro amenazaron con no trabajar con opositores, y no cumplieron

12:22 | Sociedad
Revilla dice que mejorará "puntos débiles" de su gestión y que potenciará el Puma Katari

11:50 | Política
Murió Liber Forti: el tucumano que aprendió a leer en Tupiza

11:13 | Política
Familiares de desaparecidos aseguran que García Meza sí está siendo juzgado en Italia

11:07 | Política
Esta tarde: se abre compás de espera para liberación del periodista Carlos Quisbert

10:38 | Política
Ernesto Suárez y Adrián Oliva, en riesgo de quedar fuera de la carrera electoral

10:04 | Política
Sanabria presidirá Consejo de Magistratura: Mamani habla de "golpe"